

Eyguières

450kg de denrées collectées par les élèves

PROJET DE LAÏCITÉ. Les élèves des écoles Gabriel Péri et Gilous ont collecté près de 450kg de denrées alimentaires. Ils ont été offerts aux Restos du Cœur.



450kg récoltés : «un chiffre considérable» selon le responsable de l'association caritative

COMME TOUS LES ANS, les AIL mènent un projet laïcité en partenariat avec les écoles primaires du village.

Cette année, c'est le thème de la solidarité qui a été retenu.

Les professeurs des écoles ont organisé dans ce sens une collecte de denrées, par les enfants au profit des Restos du Cœur. Des bénévoles des Restos sont donc intervenus dans les classes des deux écoles pour présenter l'association et répondre aux questions des écoliers.

Vendredi, en présence de Jean-Jacques Cavalier, responsable du Resto du Cœur du pays salonnais et de Suzanne Guilhem présidente de la Fédération des Amis de l'Instruction Laïque

13, de Christian Glatier président des AIL d'Eyguières et de nombreux bénévoles, les élèves tous réunis dans la cour ont remis officiellement les denrées récoltées. A savoir 133kg pour l'école Gilous et 300kg pour l'école Gabriel Péri.

SURPRIS DES QUANTITÉS COLLECTÉES

Jean-Pierre Cavalier le dit : «je suis agréablement surpris de la quantité de denrées récoltées. Pour les deux écoles, c'est presque 450 kg de denrées collectées, c'est un chiffre considérable. Je tiens à remercier les enseignants, les parents et surtout les enfants qui se sont montrés motivés pour cette récolte. Je tiens à

souligner que cette remise officielle est remarquable dans sa simplicité et que l'on sent que cette action a été montée de façon professionnelle par tous les intervenants».

A l'issue de la remise des colis, les enfants ont chanté la chanson des Restos du Cœur de façon émouvante et cela montre à quel point ce geste de solidarité a été compris.

A noter, deux habitants d'Eyguières font parmi des bénévoles du Resto de Salon-de-Provence. Actuellement six familles d'Eyguières soit 13 personnes dont un bébé bénéficient des Restos du Cœur de Salon. En 2016/2017 c'était cinq familles soit sept personnes.